



Presentación del Plan Integral de Desarrollo Socioeconómico

Isabel Rodríguez: “El Plan de Empleo creará más de 1.500 nuevos puestos de trabajo en Melilla”

- La ministra de Política Territorial y portavoz del Gobierno ha anunciado también que “antes de que acabe el año, se convocará el Grupo de Trabajo para mejorar la conectividad entre Melilla y la Península, elemento clave para el desarrollo sostenible”
- Ha recalcado que “el Gobierno y su presidente cumplen con Melilla”
- Tres ejes de actuación: nuevo modelo económico, infraestructuras y vivienda y refuerzo de la presencia de la Administración del Estado
- El Plan Integral para Melilla contará con una financiación de 356,8 millones de euros, de los que 249 millones procederán de los PGE y de los fondos estructurales y 107 millones del Plan de Recuperación

Melilla, 27 de octubre de 2022.- La ministra de Política Territorial y portavoz del Gobierno, Isabel Rodríguez, ha destacado hoy que “el Plan de Empleo para Melilla, dotado con 15 millones de euros, dentro del Plan Integral, para dotar a la juventud de un futuro de oportunidades en su Ciudad, puede suponer la creación de más de 1.500 puestos de trabajo”.

Anuncio realizado por la ministra, precisamente el día en que la EPA ha ofrecido datos históricos de empleo en España en el tercer trimestre: “Más de 20,5 millones de ocupados, la cifra más alta desde 2008. Las reformas del Gobierno funcionan, como vemos con la reforma laboral”, ha resaltado.

Isabel Rodríguez, que ha presentado en Melilla el Plan Integral de Desarrollo Socioeconómico, junto al presidente Eduardo de Castro, a quien ha agradecido su colaboración, ha anunciado también que “antes de que acabe el año, vamos a convocar el Grupo de Trabajo para mejorar la conectividad entre Melilla y la Península, elemento clave para el desarrollo sostenible de España”.

Compromiso del Gobierno con Melilla

La ministra ha subrayado que “el Plan Integral responde al compromiso del Gobierno y de su presidente para cumplir con Melilla, mejorando la calidad de vida y las perspectivas de futuro de sus habitantes y reforzando la cohesión social y territorial”.

Planes Integrales para las dos ciudades autónomas

Las medidas, a ejecutar entre 2022 y 2026, cuentan con una financiación de 711 millones de euros: 354,6 millones para Ceuta y 356,8 millones para Melilla.

- a) Nuevo modelo económico. Fortalecer la economía verde, digital y circular, impulso al sector turístico, proyección exterior de las ciudades autónomas, planes de empleo y apoyo a las pymes.
- b) Infraestructuras y vivienda. Mejorar las infraestructuras de transporte o energía y fomentar la promoción de vivienda pública.
- c) Fortalecimiento de los servicios públicos.

Inversión sin precedentes

Más del 75% de la financiación procede de los Presupuestos Generales del Estado (PGE) y de los fondos estructurales de la UE. El resto, del Plan de Recuperación: “En el caso de Melilla, 249 millones de euros se movilizarán con cargo a los PGE y los fondos estructurales; y 107 millones se movilizarán a través del Plan de Recuperación”, ha remarcado.

Isabel Rodríguez ha asegurado que los fondos europeos también van a contribuir a transformar la economía melillense, “teniendo en cuenta que estamos ante una oportunidad extraordinaria para transformar España y transitar hacia una economía más verde, digital e inclusiva”.

Plan Integral de Melilla

Ha habido un proceso participativo, con más de 150 entidades y actores sociales económicos y políticos de ambas ciudades, “lo que revela el gran interés suscitado por el Plan Integral”, ha recordado la ministra.

Desde Política Territorial se abrió además un periodo de diálogo con diecisiete ministerios implicados.

Isabel Rodríguez ha explicado que el Plan Integral sienta las bases para construir la Melilla del futuro, una ciudad moderna, digitalizada y sostenible con desarrollo económico, cohesión social y sostenibilidad: “Melilla puede y debe aprovechar en profundidad sus singularidades, su ubicación estratégica, su patrimonio y su sociedad diversa y dinámica”.

Otras medidas destacadas del Plan Integral

- Impulso al sector turístico y cultural. Casi 15 millones de euros en inversiones, porque Melilla es una ciudad con un enorme capital turístico.

En su casco antiguo, rodeado por una antigua muralla, se conservan restos de antiguas civilizaciones de fenicios, romanos, vándalos y bizantinos. Y la parte modernista convierte a Melilla en referente de esta corriente. Melilla es crisol de culturas y un auténtico museo al aire libre.

La estrategia de resiliencia del sector turístico, dotada con 10 millones de euros, persigue robustecer una actividad clave para el futuro y compensar la mayor pérdida sufrida por las comunidades insulares y las ciudades autónomas con motivo de la pandemia. La meta es clara: transformar el sector turístico, hacerlo más fuerte, atractivo, sostenible y resiliente.

- Sostenibilidad energética. Una de las prioridades de este Gobierno y uno de los ejes que vertebran el Plan de Recuperación. El Plan Integral comprende distintas actuaciones en materia energética encaminadas a hacer de Melilla una ciudad más verde, sostenible y eficiente.
- Campus de la Formación Profesional. Pieza clave de la apuesta por el futuro de la Ciudad, con una inversión de 55 millones de euros. El Plan de Melilla prevé otras partidas para el impulso del sistema educativo y la FP que en su conjunto sumarán 117 millones de euros. “Ocho de cada diez alumnos de FP, y en algunos casos nueve de cada diez y diez de cada diez, encuentran salida profesional en el mercado laboral”, ha recordado la ministra.
- Liberación del suelo propiedad del Ministerio de Defensa. El suelo que ya no es necesario, para destinarlo a vivienda en la Ciudad.
- Revitalización del Puerto de Melilla. 30 millones de euros para convertirlo en una instalación competitiva y agente dinamizador de la economía.

La ministra ha finalizado su intervención recalcando que “este es un Plan para ser cumplido, por eso, el propio Plan contempla una Comisión de Seguimiento, que vamos a constituir el próximo mes de noviembre”.

“Un plan para ustedes, para que lo disfruten con sus hijos y sus nietos, con oportunidades de desarrollo y empleo para ellos y dando respuesta a un compromiso del presidente y del Gobierno. Espero que este Plan represente prosperidad para Melilla”, ha concluido.